

Projet soutenu par la campagne 11.11.11 **Buen vivir**

Le projet "Buen vivir" apporte des équipements, des meubles, des semis, l'élevage de petits animaux, la floriculture, les premiers soins, entre autres, pour les familles et leurs maisons, dans le but de créer des espaces de vie plus confortables qui permettent un environnement plus propre, plus sain et plus respectueux de l'environnement.

Des travaux sont en cours pour réadapter les chambres, en organisant les espaces de sommeil avec des meubles et des équipements, en remplaçant les plafonds sombres par des panneaux d'éclairage naturel, en soutenant le nettoyage et l'entretien des cours avec des jardins fleuris, en aménageant des toilettes, pour une bonne vie dans les maisons saines.

Progressivement, l'espace extérieur des patios et des allées se transforme avec l'installation de jardinières, de fleurs, l'ornementation des patios et des jardins.

Le projet soutient également l'assainissement, l'hygiène personnelle et la santé, la formation d'habitudes de consommation d'aliments locaux et nutritifs avec de petits jardins biologiques et un élevage de cochons d'Inde.

Lors de sa mission en septembre 2023, Colette Bourdon, présidente d'ACDA, a pu constater les progrès.

- + *Nous arrivons enfin sur place et nous sommes accueillis par le señor Willy et son épouse. Ils sont seuls sur place car les 14 autres familles sont parties depuis la veille pour assister à la grande fête de la Vierge protectrice de la ville voisine et pour vendre leurs légumes. Un peu décevant car nous ne pourrions voir qu'une maison sur les 5 déjà terminées...*
- + *Un meilleur ordre dans la maison commence à se faire sentir dans l'organisation de la salle polyvalente, dans la mise à disposition de lits et de matelas, et le soutien à la séparation de la salle polyvalente de la "chambre à coucher".*
- + *Le señor Willems est ému jusqu'aux larmes en nous montrant sa maison car il vient d'accueillir sa famille de Lima et, pour la première fois, tous ont dormi dans un lit et pas sur le sol. Il affirme que le projet a changé sa vie. Il nous montre les papiers signés avec le Cied et sa "botiquin" (armoire à pharmacie), financée par le projet. Il a demandé à son médecin de lui indiquer la fonction et la posologie des différents médicaments. Il est très fier de son abri pour les cochons d'Inde et son épouse de ses fleurs.*
- + *Arrive sa sœur, la señora Gabina, qui a quitté la ville avant les autres pour nourrir ses chèvres. Une femme pleine de dynamisme qui remercie très chaleureusement ACDA ! Nous visitons le biohuerto où fleurs et légumes se développent. Il reste de la "mailla" pour la couverture d'un nouveau potager que les familles veulent construire. Tous se réunissent 1 ou 2 fois par mois pour organiser le travail.*

Un rotoplas est installé un peu plus loin pour fournir de l'eau aux familles mais il n'est pas suffisant et il en faudrait un second. Coût pour un Rotoplas de 2500l : 250 euros. La commune doit payer le transport. Quand on voit à quel point ils sont éloignés de tout, vraiment au bout du monde, on a envie de les aider!

Coût du projet de 2023-2024 : 25.000€

